

# Firma Beyer-Mietservice zeigt wieder soziales Engagement

5000 Euro für die Altenkirchener Tafel gespendet

**ROTH-HECKENHOF.** Bereits seit vielen Jahren verzichtet die Beyer-Mietservice KG auf den Versand von Weihnachtspresents. Stattdessen werden regelmäßig soziale Einrichtungen, sowohl in der Region, als auch überregional, unterstützt.



Diesmal war es ein Artikel in einer großen, regionalen Tageszeitung, der Geschäftsführer Dieter Beyer im März dieses Jahres auf den geeigneten Empfänger der Weihnachtsspende brachte. Thema des Artikels war eine wichtige Koordinatorenstelle der Tafel in Altenkirchen, die auf Grund fehlender finanzieller Mittel stark gefährdet war. Diesen Artikel nahm der Unternehmer zum Anlass, sich vor Ort bei der Tafel ein Bild über die Tätigkeit der Einrichtung und die Notwendigkeit der Koordinatorenstelle zu machen. Bei einem Treffen mit den Verantwortlichen wurde schnell klar: die aktuelle Koordinatorin wird bei der Tafel dringend gebraucht – übernimmt sie doch wichtige Tätigkeiten wie die Einteilung der Ab-

**Die Spende war für die Altenkirchener Tafel sehr wichtig. Beim Spendenterrn mit dabei waren Anne Schwallmann, Koordinatorin Tafel, Linda Maria von Weschpfennig, Assistentin der Geschäftsführung der Beyer-Mietservice KG, Dieter Beyer, Geschäftsführer der Beyer-Mietservice KG, Christa Abts, Caritasverband und Christa Hillmer, ev. Kirchengemeinde.**

Foto: pr

holer oder Kontakte zu Lebensmittel-Spendern, aber auch kaufmännische Dinge wie die Bearbeitung der Anträge, Ausstellung der Kundenkarten und Kassenerführung. Weiterhin organisieren die Tafel-Mitarbeiter die wöchentliche Lebensmittelausgabe an Einkommensschwache gegen einen geringen Betrag und bieten parallel dazu eine warme Mahlzeit an. Schnell war klar: diese Stelle muss erhalten bleiben, um die Versorgung Bedürftiger nachhaltig zu

sichern. Zu den regelmäßigen Besuchern der Tafel gehören neben Geringverdienern und Langzeit-Arbeitslosen auch Rentner, Alleinerziehende und junge Familien mit geringem Einkommen. Auch die aktuelle Flüchtlingssituation hat Einfluss auf die Anzahl der wöchentlichen Tafel-Kunden. Mit der zweckgebundenen Spende von Beyer-Mietservice in Höhe von 5.000 Euro kann diese wichtige Koordinatorenstelle für ein weiteres Jahr finanziert werden. -hps-